
Protokoll des Regionaltreffens am Donnerstag, den 29. April 04 
 

 

1. Berichte: Aks, Hochgruppe, Finanzen 

 

 Die WTO AG beschäftigt sich mit der EU Verfassung. Nächstes Treffen ist am 18. Mai. 

 Die AG Kommunales hat Kontakt mit Finanzdezernat aufgenommen, es ist ein Treffen am 13. Juni zum 

Thema Kommunaler Bürgerhaushalt geplant.  

 Die Hochschulgruppe ist kurz vor der Fertigstellung zur Stadtführung Globalisierung in Mainz, die in 

Verbindung mit dem Verein Geographie für alle entstanden ist. Sämtliche Termine für diese 

Besichtigung stehen bereits fest. Der Attac Infostand soll attraktiver geplant werden, hierum will sich die 

Hochschulgruppe kümmern. Auf dem Open Ohr Stand sollte ein globalisierungsspezielles Produkt zum 

Verkauf angeboten werden. Sarah von der Hochschulgruppe will beim Festivalbüro nachfragen, ob dies 

gegen eine Art Spende genehmigt wird. Es sollen bundesweite Aktionstage zum Thema Studiengebühren 

geplant werden. Die Gruppe trifft sich einmal in der Woche jeweils Mittwochs. 

 Finanzen: Wir bekommen für das 1. Quartal ca. 260€ überwiesen. Der Kassenbestand beträgt dann ca. 

500€. 

 Monika und Claude berichten von der Demo in Stuttgart vom 3. April. 

 In Berlin findet am 14/15 Mai der Perspektivkongreß von Attac statt. 

 

 

2. 10. Forum  

 

 Es herrscht Einigkeit darüber, daß auf Grund der Europawahlen sich das nächste Forum mit der 

europäischen Verfassung beschäftigen soll. Peter schlägt als Referentin Annette Groth vor, die in diesem 

Bereich sehr versiert ist. Er will bezüglich des Forums mit ihr Kontakt aufnehmen. Als Termine werden 

15/22/29 Juni und 6. Juli ins Auge gefaßt. Michael macht den Vorschlag, das Thema des Sozialabbaus 

nicht aus den Augen zu verliegen. Die Themen, die uns 2004 interessieren sollen in schriftlicher Form 

zusammengefaßt werden um die Arbeit für dieses Jahr zu besprechen. 

 

 

3. Ko-Kreis 

 

 Katrin ist aus privaten Gründen vom Ko-Kreis zurückgetreten. Dieser besteht jetzt nur noch aus 4 Leuten. 

Diskussion über eine stärkere Einbindung des Plenums, da der Ko-Kreis die Arbeit vom letzten Jahr bei 

dieser Besetzung nicht mehr leisten kann. Die Idee, das Plenum in Zukunft stärker in die organisatorische 

Planung einzubinden wird positiv aufgenommen. Der Ko-Kreis soll in Zukunft offener werden und mehr 

Leute aus dem Plenum für die einzelnen Projekte zur Arbeit hinzuziehen. Michael Rumpel stellt sich als 

neues Ko-Kreis Mitglied zur Verfügung und wird ohne Gegenstimmen gewählt. Die Frauenquote findet 

mit Zustimmung aller keine Beachtung. 

 

 

4. Attac Ratschlag 7-9.5 in Essen 

 

 Roman und Denise werden zum Ratschlag fahren. 

 

 

 

5. Homepage 

 

 Hans-Jörg soll auf der Homepage den Hinweis anbringen, daß wir zur Zeit keinen Webmaster haben. Ein 

Treffen mit Hans-Jörg, Dennis und Christian wird angeregt. In Zukungt sollen sämtliche Protokolle und 

die Termine der Hochschulgruppe auf die Homepage. 

 

 

6. Kommunaler Bürgerhaushalt 

 

 Manfred besucht den Kongreß am 25/26 Mai zu diesem Thema. Über den Verteiler soll dieser Termin 

geschickt werden. 

 

 



7. Verschiedenes und Termine 

 

 Stefan Wolf holt den Infostand für den 1.Mai ab.  

 Thema des Open Ohr Festivals ist dieses Jahr: Arbeits abschaffen. Monika besorgt den Globus aus 

Frankfurt. Für den Infostand haben sich bis jetzt eingetragen: Monika, Hans-Jörg und Christian Hilgert. 

 

 

8. Kurzreferat von Peter Schönhöfer zu GATS/WTO 

 

 Peter hält ein interessantes Referat zu diesem Thema.  

 

 

 

 

 

Mainz, den 09. Mai 2004, Monika Schäfers  

 


